

Saint-Ours, 20 juin 2016

Changement de génération dans la direction

Chers clients et partenaires,

Soucieux d'assurer le succès de notre entreprise à long terme, je vous informe que Monsieur Gilles Perroulaz a commencé son activité en tant que futur directeur au début mars 2016.

Après une période d'introduction et de familiarisation dans tous les secteurs de l'entreprise, Monsieur Perroulaz reprendra officiellement au **1er juillet 2016** la fonction de directeur d'Hydrosaat SA. Je resterai cependant à ses côtés pour le soutenir et le conseiller jusqu'à mon départ définitif à fin 2017.



Après un apprentissage de dessinateur en génie civil, Monsieur Perroulaz a suivi une formation d'économiste d'entreprise à l'Université de Fribourg. Puis il a dirigé avec succès le secteur de fabrication des produits en béton chez Creabéton Matériaux SA à Müntschemier (40 collaborateurs) pendant huit ans. Romand d'origine, Monsieur Perroulaz parle aussi couramment l'allemand et l'anglais.

Nous sommes persuadés d'avoir trouvé en Monsieur Perroulaz un spécialiste avisé, qui viendra enrichir notre équipe et nous aidera à renforcer notre position d'entreprise florissante dans le secteur du reverdissement.

N'hésitez donc pas à contacter Monsieur Perroulaz, qui se réjouit de faire votre connaissance:

079 333 65 85

g.perroulaz@hydrosaat.ch

Nous lui souhaitons beaucoup de plaisir et plein succès dans sa nouvelle activité et vous remercions de votre confiance et de votre bonne collaboration.

Avec nos salutations les meilleures
Hydrosaat SA



Gilles Perroulaz



Charles Andrey